4047/J vom 10.11.2020 (XXVII. GP)

ANFRAGE

der Abgeordneten Edith Mühlberghuber und weiterer Abgeordneter an den Bundesminister für Finanzen betreffend Kinderbonus-Zahlungen ins Ausland

Der "Kinderbonus" - die einmalige 360 Euro-Sonderzahlung pro Kind - wurde im September 2020 gemeinsam mit der Familienbeihilfe und dem Schulstartgeld ausbezahlt. Teile dieses Bonus sollen in indexierter Form auch ins Ausland geflossen sein.

Dazu stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen folgende

Anfrage

- 1. Sind Kinderbonus-Zahlungen ins Ausland geflossen?
- 2. Wenn ja, an welche Länder?
- 3. Wenn ja, an wie viele Kinder (insgesamt bzw. aufgeschlüsselt auf die einzelnen Länder)?
- 4. Wie hoch war der ausbezahlte Kinderbonus in den einzelnen Ländern?
- 5. Auf welchen Betrag belaufen sich die Kinderbonus-Zahlungen ins Ausland insgesamt bzw. aufgeschlüsselt auf die einzelnen Länder?

have Ea

_

www.parlament.gv.at